

La Dirección Municipal de Cultura en Guane radica en la calle Isabel Rubio Díaz y tiene como objeto social, promover el desarrollo del Talento artístico aficionado en todas sus manifestaciones en el Municipio, propiciar el desarrollo del talento artístico profesional en todas sus manifestaciones en el Municipio, organizar eventos y festivales que posibiliten el desarrollo cultural en el municipio, realizar el cobro de actividades culturales en el cine del territorio a personas naturales cubanas en peso cubano ,participar en la organización y desarrollo de las fiestas populares del territorio.

Ellos tiene la misión de promover la protección, enriquecimiento y defensa del patrimonio cultural del municipio y el conocimiento de las raíces de nuestra identidad; la creación artística y literaria y la producción, promoción y circulación de sus resultados; propiciando el desarrollo de procesos culturales participativos para elevar la calidad de vida de individuos, grupos, sectores y comunidades.

Guane cuenta hoy con ocho instituciones culturales ellas son:

- Casa de Cultura "José Núñez Correa"*
- Casa de Cultura Comunal "Isabel Rubio Díaz"
- Museo Municipal*
- Museo "Isabel Rubio Díaz"
- Biblioteca "Isabel Rubio Díaz"**
- Librería "La Discoteca"
- Cine "Guane"
- Sala Teatro "Tony Mató Prieto"

Todas nuestras instituciones están en buen estado y dan servicio al pueblo en horarios diurnos y nocturnos, respondiendo a las necesidades espirituales de la población.

Contamos con un amplio plan de eventos y festivales, auspiciados por las instituciones culturales, así como por organismos y organizaciones con los que tenemos convenios. En estos eventos se demuestra el talento artístico y el nivel profesional alcanzado por nuestros aficionados.

Todas nuestras instituciones trabajan por programas culturales y atienden los programas priorizados como el Turquino-Manatí y el Programa Nacional por la Lectura, además de trabajar con diferentes asociaciones como: Asociación Nacional del Ciego , Asociación de Limitados Físico Motores , Asociación de Sordos e Hipoacúsicos y la Asociación Hermanos Saíz.

Nuestro municipio cuenta con una filial de la Sociedad Cultural José

Martí, donde se reúnen jóvenes, adultos, obreros, intelectuales, interesados todos en aportar y aprender sobre la vida y obra del Maestro.

Cuentan con la fuerza técnica calificada necesaria e idónea, lo que favorece la gestión de las instituciones, que tienen el equipamiento tecnológico exigido por las producciones y servicios que brindan, existe un clima de diálogo y reflexión alrededor del desarrollo cultural y sus retos, lo cual favorece que el conjunto de actores sociales implicados en el proceso, tengan una clara percepción de la influencia de la cultura dentro de los procesos, se ha reforzado la actuación de promotores, creadores e intelectuales de alto prestigio que se desempeñan como eficaces gestores culturales, ampliándose de manera considerable y distinguible los proyectos comunitarios auspiciados por instituciones, creadores, intelectuales y organizaciones. Los asentamientos y comunidades del territorio cuentan con asesoría de especialistas para la organización de la vida cultural y se propicia un clima favorable para la producción, promoción, difusión y percepción de los productos y servicios culturales, así como para la consolidación de la preservación de nuestro legado patrimonial con un alto nivel de eficiencia económica.